



Wie verändert sich die Fahrradbranche, womit werden die Fahrradfahrer bald auf den Straßen unterwegs sein? Diese Fragen werden auf der EUROBIKE 2023 beantwortet. In Frankfurt präsentieren die Hersteller vom 21. Juni bis zum 25. Juni ihre Produktneuheiten. Auf der internationalen Fahrradmesse sind auch Promis aus der Branche vertreten.

Leadin

Wie verändert sich die Fahrradbranche, womit werden die Fahrradfahrer bald auf den Straßen unterwegs sein? Diese Fragen werden auf der EUROBIKE 2023 beantwortet. In Frankfurt präsentieren die Hersteller vom 21. Juni bis zum 23. Juni ihre Produktneuheiten. Auf der internationalen Fahrradmesse sind auch Promis aus der Branche vertreten. Theresa Vorleiter berichtet:

Die ehemaligen Radrennprofis Marcel Kittel und Tony Martin präsentieren ihre selbst designten Kinder- und Jugendfahrräder und der Stylefaktor war hier besonders wichtig, wie Tony Martin verrät:

TON

Die Firma Pinion präsentiert auf der EUROBIKE eine Weltneuheit. Sie hat ein E-Bike-Antriebsystem mit integrierter Getriebeschaltung entwickelt und überträgt die Technik der Automobilbranche auf das Fahrrad, Geschäftsführer Thomas Raith:

TON

Um den optimalen Bremsweg geht es bei Magura. Bei dem Combined Braking System wird die Bremskraft automatisch zwischen Vorder- und Hinterrad im optimalen Verhältnis verteilt. Das ist für Cargobikes besonders hilfreich, Dominik Voss:

TON

Und die Firma Coboc hat ein Light-SUV Bike entwickelt. Das Fahrrad hat nach wie vor die positiven Eigenschaften eines SUV-Bikes wie die Möglichkeit im Gelände zu fahren oder auf Reisen zu gehen, aber hat ein deutlich leichteres Gewicht als herkömmliche SUV-Bikes, David Horsch:

TON

Diese und noch mehr Trends der Fahrradbranchen gibt es noch bis zum 25. Juni auf der EUROBIKE in Frankfurt.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Frankfurt...